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 ACTA  
ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE SOCIOS   

PENYA CICLISTA ALTAFULLA 2021 
Celebrada el día 20 de noviembre de 2021  

En la sala de reuniones del Hotel d'entitats en el Parc del Comunidó de 
Altafulla.  
 

SOCIOS ASISTENTES 

17:15 horas el presidente Sr. Ildefonso Cuesta da comienzo a la Asamblea. 

 

* Lectura y aprobación del acta anterior de fecha 2019: Queda 

aprobada sin modificaciones y por asentimiento unánime.  
 

* Turno de informes  
Informe del presidente: 

Este año de pandemia se ha mantenido la actividad de los fines de semana. 
El resto se ha resentido. 

Las actividades sociales han estado muy condicionadas y limitadas por la 
incidencia de la COVID-19. 
Actualmente hay 243 socios de alta. Hay bastantes de estos que no han 

hecho frente a la cuota del ejercicio 2021 y a los que se procederá a dar de 
baja para el ejercicio 2022. También se les dará de baja de los grupos 

oficiales de la PCA de Whats app, etc. 
Se han entregado 27 licencias FEEC y varias de la FCC. 
La subvención del ayuntamiento para el ejercicio 2020 ingresada durante el 

2021 ha sido de 2200€ aproximadamente. 
La junta de la PCA se mantiene con la misma composición que el año 

anterior. 
La PCA ha colaborado u ofrecido la colaboración con varias entidades de 
Altafulla y con el ayuntamiento en la organización de diversas actividades. 

Entre ellas el campeonato de BTT, la marxa Castells del Gaià, semana de la 
mobilitat, etc.  

Hay una colaboración semanal con Altafulla radio en un apartado dedicado a 
la PCA. 
Intento de creación de un grupo de niños y jóvenes que fuera a la escuela 

de BTT en Torredembarra. Pese al esfuerzo de la PCA, el ayuntamiento y la 
propia escuela el intento no fructificó.  

Senderismo. Hay un grupo de socios federados en la FEEC que hacen 
salidas semanales. 



ASAMBLEA PCA 2021  Página: 2 

El socio Germán Alonso ha sido reconocido con el premio Marina Hoernecke 

de la federación española y la federación catalana de atletismo por ser un 
referente del atletismo ‘máster’ español. 

En el futuro: La incidencia de la pandemia parecía estar bajando, pero hay 
olas de aumento con frecuencia que hacen que tengamos que estar alerta y 
con algunas restricciones a la movilidad. 

 
Informe del tesorero: 

Se da lectura al balance económico de la temporada con detalle de los 
ingresos y gastos por partidas. Se constata que el presupuesto para el 

ejercicio se ha cumplido y que los ingresos y gastos están justificados. 

La subvención que da el ayuntamiento ha sido de 1939,44€ anuales y se 
espera que para el próximo ejercicio se mantenga en la misma cantidad o 

parecida. 

Se adjunta hoja. Se aprueba por asentimiento unánime. 

 
 

Actividades para el próximo año: 

Actividades sociales próximas:  

Sortida pre-nadal 19/12/2021.  
Primera salida del año 2022: 09/01/2022. 

Carretera: 

Se ha preparado la relación de salidas se mantiene la intención de hacer 2 
recorridos diferentes cada domingo. Un recorrido más corto de unos 80km y 

otro más largo de unos 120km. 

BTT: 

Se han ajustado los datos de las distancias en el libro de manera que sean 
más realistas. Se han cambiado algunas a petición de los socios y se ha 

incorporado alguna por los alrededores de la Riera 

Senderismo: 

No se planean salidas periódicas. Se irá informando de las que se vayan 
organizando. Las salidas han tenido abundante participación, pero no son 

periódicas. 

Infantil: 

No se planean salidas periódicas. Se irá informando de las que se vayan 

organizando. 

Calçotada: Pendiente de confirmar fechas. 

Ruegos y preguntas: 

Joan Canals: Salidas de los domingos. No se respetan mucho los recorridos 
del libro de rutas. Sería mejor cumplirlos para evitar que haya gente que se 

sienta excluida. Añadir información sobre el desnivel y horarios. Habría que 

hacer más salidas extras. Una al mes, por ejemplo. 

Jesús Tolín: En general se cumplen los recorridos del libro. Únicamente se 
hacen pequeñas modificaciones y adaptaciones a los cambios en los 

caminos, etc. También se busca innovar para mantener el interés. 

José Verón: Hacer una salida extra al mes es excesivo. Ya se probó y al 

final la gente no respondía. Mejor una cada 2 o tres meses.   
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Albert Batallé: Las salidas hasta final de año, fuera de temporada, que 

continúen siendo a las 8 y no a las 9 que pone el libro.  

Se decide hacer 2 grupos hasta que comiencen las salidas oficiales. Unos 

saldrán a las 8 y otros a las 9. Después se hablará dentro del grupo de BTT. 

Ricard Yago: Se ofrece a hablar con PIJ (Punt d’informació juvenil) de 

Altafulla y ofrecer salidas en BTT para niños y jóvenes. 

Jaume Closas: Pide unificar el punto de salida de los grupos de carretera. 

Le contestan que el punto de salida es la rotonda de entrada a Altafulla, 

frente a la gasolinera de REPSOL. 

 

Joan Canals: ¿Cuál es el maillot oficial de la PCA?  No existe uno oficial pero 

el blanco y rojo con las rayas amarilla, negra y verde es el que se podría 

llamar así. 

Joan Vidal. Pide una copia de la hoja de tesorería. Se le entrega. 

Nicolau Mateu: Sería interesante ver la manera de atraer gente joven, 

hombres, mujeres y también parejas para revitalizar la PCA que tiene una 

media de edad alta. 

Joan Cabeo: ¿Qué porcentaje de bicis eléctricas hay en las salidas? 30% +/-

. 

Ernest Escudé: Se ven muchas parejas en bici. ¿Se podría hacer algo para 

incorporarlas? 

Joan Canals: Se ha de tener en cuenta la diversidad de los participantes en 

las salidas de BTT. Los diferentes niveles técnicos, y de forma física, etc. 

Josep María Gornals: Pide que los interesados en participar en la 
organización de la media maratón de Tarragona se pongan en contacto con 

él. Desde hace años la PCA envía ciclistas para ayudar al control de los 

tiempos, etc. 

José Verón: Hacer un precio especial a los socios no activos en alguna 

actividad social. 

Agustí Montero. A las nuevas incorporaciones se les ayudaría a integrarse 

en el grupo como se ha hecho de manera normal todos estos años. 

José Verón: Se podría encargar del grupo de iniciación. Joan Cabeo se 

apunta a la iniciativa. 

 

El presidente da por acabada la asamblea. 

 

En Altafulla a 20 de noviembre de 2021 

 

 

ACTA PROVISIONAL A FALTA DE APROBACION FORMAL 

 

 


